



## Vigaun/Abtenau besser als Wals bei Freistil-LM

Während die gestandenen Salzburger Ringer bei der int. Landesmeisterschaft im Freistil im Einsatz waren, kämpften zahlreiche Nachwuchsringer beim Wittelsbacher Land-Turnier Aichach (D). Bei der LM war diesmal nicht der AC Wals dominant. Der Rekordmeister konnte lediglich zwei Gewichtsklassen für sich entscheiden und landete in der Teamswertung Ager und Gastgeber Vigaun/Abtenau auf Rang drei. LANDESMEISTERSCHAFT: bis 55 kg: 1. Bernhard Essl (Vigaun/Abtenau), 2. Andreas Zauner (Berchtesgaden), 3. Christoph Strubreiter (Vigaun/Abtenau);

bis 66 kg: 1. Lubos Cikel (Wals), 2. Hannes Lienbacher (Vigaun/Abtenau); bis 74 kg: Josef Hinterreiter (Anger), 2. Manfred Brötzner (Wals); bis 84 kg: 1. Christoph Koch (Ager), 3. Hans-Jörg Rettenegger (Vigaun/Abtenau); bis 96 kg: 1. Bernhard Koch (Ager), 2. johann Wallinger (Vigaun/ Abtenau); bis 120 kg: 1. Radovan Valach (Wals). Mannschaftswertung: 1. Anger (40 Punkte), 2. Vigaun/Abtenau (22), 3. Wals (21). WITTELSBACHER LAND-TURNIER: AB-Jugend: bis 38 kg: 3. Maxi Außerleitner; bis 42 kg: 1. Stefan Fuchsreiter; bis 63 kg: 1. Alois Hager. C-Jugend: bis 34 kg: 1. Anton Marchl; bis 42 kg: 1. Matthäus Sturm; bis 46 kg: 3. Anter Eskil. D-Jugend: bis 31 kg: 1. Tobias Sturm. E-Jugend: bis 29 kg: 1. Simon Marchl; bis 31 kg: 2. Markus Ragginger (alle AC Wals).



Den Landesmeistertitel im Freistil sicherte sich der Walser Radovan Valach (l.) bei den offenen Titelkämpfen in Vigaun. Foto: Krug